

MAGAZINE

Jelang Hari Anti Korupsi Sedunia, Polresta Mojokerto Amankan Aksi Unras Aktivis LSM GEBRAK

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.MAGZ.CO.ID

Dec 8, 2022 - 15:00



KOTA MOJOKERTO – Polresta Mojokerto Polda Jatim menggelar Apel Kesiapan Pengamanan Pemberangkatan aksi dari penggiat budaya dan aktivis LSM Mojokerto yang tergabung dalam Gerakan Bersama Anti Korupsi (GEBRAK) Mojokerto menuju Surabaya untuk mengadakan gelar penyampaian Pendapat di Muka Umum (Demo) dalam rangka Memperingati Hari Anti Korupsi Sedunia,

Kamis (8/12/22).



Apel Kesiapan Pengamanan aksi Unjuk Rasa dipimpin Langsung Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, SH.,S.I.K.,M.T yang diwakili Wakapolresta Mojokerto Kopol Sarwo Waskito didampingi Kabag Ops dan diikuti Kasat, kasi, Perwira pengendali dan Personel pengamanan unjuk rasa.

Dalam arahannya Wakapolresta Mojokerto Menyampaikan Pengamanan Harus dilakukan Sesuai Dengan SOP, Lakukan kegiatan pengamanan dengan humanis dan tidak ada anggota yang membawa senpi saat pengamanan aksi unjuk rasa.

"Apel Pengamanan Ini dilakukan untuk mengetahui kuat personel dalam melaksanakan pengamanan aksi unras serta memberikan gambaran mengenai situasi, cara bertindak maupun untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas saat pelaksanaan unras di titik lokasi maupun pergeseran masa aksi menuju ke Surabaya," Ucap Kopol Sarwo.

"Kegiatan pengamanan dilakukan guna mengantisipasi terjadinya gangguan keamanan pada saat rombongan menuju Kejaksaan Tinggi Jawa Timur dan Kantor Gubernur Jawa Timur, personil juga menghimbau massa untuk tidak melakukan aksi anarkis yang dapat mengganggu keamanan masyarakat, sampaikan aspirasi dengan tertib agar berjalan aman dan lancar". Tambah Kopol Sarwo.

Sementara itu Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu M.K Umam S.E Saat Berdialog dengan Salah satu peserta demo menyampaikan Personil Polresta Mojokerto Polda Jatim siap mengawal dan mengamankan demi kelancaran peserta unjuk rasa ke Surabaya sebagaimana yang di kutip Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H S.I.K M.T keamanan dan ketertiban ibarat tanaman, jadi kami polri khususnya polresta mojokerto diwajibkan mampu memelihara kamtibmas dengan baik agar bermanfaat untuk masyarakat, harapannya dengan kehadiran polri bisa di rasakan keamanan dan kenyamanan," Ucap Umam.

(MK/FDT)